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02年度育友会「支部懇談会」父母の声 疑問解消 参加して大きな収穫

函館 函館会場 渡辺淳さん（文3・男子の

父）

家内が副支部長をやっているのですが、わた

しは中学で英語を教えており、なかなか忙しく

て懇談会には今回始めて出席したんです。息

子は2人兄弟の長男で、休暇には必ず帰省し

ますが、これまで就職のことはあまり話題に

上らず、分からない面がありました。廣石忠司

経営学部教授のお話を伺って、就職活動の立ち上げが早まり、4年次の春・夏には内

定が出ていることなどを知り、息子がこれからどういうふうに動いていかなければいけ

ないのか、アウトラインがつかめ、大きな収穫でした。参加して良かったです。 

息子にはいま学んでいる英語を生かせる方向に進んでもらいたい。今度はよく話し

合ってみたいと思います。

札幌 札幌会場 畑野和雄さん（法4・男子の父）

2年次から副支部長を、今年度支部長を仰せつかりました。今年は1年次生が増え

て、会員は約100人です。 

いま、厳しい就職戦線の中ではありますが、道外で子供を学ばせている親にとって、

出来ればこちらで就職させたいという願いがあります。これで全体の動きを早く知って

もらいたいと、今年初めて就職懇談会が当会場で同時開催されたんです。みなさんと

ても喜んでくださっています。 

支部懇談会、また就職懇談会でのお話は本当に身近に響くものがありました。全会

員に聞いていただきたかったです。 

息子は心配かけまいとして、帰省しても細かいことはあまり言いませんが、Uターンし

て就職したいようです。道内で働けるよう、がんばってほしいと願います。

福井 福井会場 桂 真知子さん（経営4・男子の母）

息子は相撲部で活動しております。3年間チャンスに恵まれず、育友会の懇談会には

初めての出席です。同じ悩みを持つお母さま方とお話し出来たことは有意義でした。

個人面談では、勉学のことをはじめ就職について出牛学長からお話を直々にうかが

いました。地元へのUターン就職を希望しておりますが、今後どのようになる

か･･････。 

息子とはEメールで連絡をとっていますが、本日のことをさっそく報告しようと思ってお

ります。

島根 松江会場 山根司津子さん（商3・男子の母）

息子は推薦で専大に入学しました。就職はUターンを希望していますが、本人は「買

い手市場の中、どこでも就職出来れば、御の字」と言っておりますので、親の希望通

りでなくても仕方ないですね。 

また支部長として懇談会の運営面では、島根県の会員数が26人で、その中から6人

に役員をお願いするのは大変でした。しかし、アットホームな雰囲気でゆとりのある懇

談が出来てとても良かったと思っております。

鳥取 倉吉会場 山崎 敏男さん 

美恵子さん（商3・男子の両親）

懇談会には毎年、参加しています。 

一人息子ですので、将来は家の食品業を継いでほしいと思っているのですが、本人

は警察官になりたいようなことを言っております。個人面談では、そのあたりのご意見

をお聞きし､さらに留学について、就職が決まって4年次になってから可能かどうか、

短期でも英語力が身につくものかどうかお聞きしようと思い、伺いました。 本日は面

談のおかげでいろいろな疑問を解消することが出来ました。

http://www.senshu-u.ac.jp/index.html
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福岡 小倉会場 横田誠治さん（法3・男子の父）

支部長として2人の副支部長に支えられながらこの1年間を3人体制で臨み、やっと本

日の開催にこぎつけました。後任の役員もなんとか決まってホッと胸をなでおろしたと

ころです。 

会員約50人のうち19人の出席で4割の出席率です。大学の紹介ビデオ、若い校友の

就職活動体験談、個人面談などでも父母が知りたいことはどんどん吸収出来ますし、

大学への理解も深まります。こういう有意義な懇談会は他にないでしょう。同じ大学で

学ぶ子を持つ親として、もっと多くの父母に参加していただけたらと、願うばかりです。

次の役員の方にも、がんばっていただきたいと思います。

〔8月15日/ニュース専修2面〕
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